

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Stand
 - Unsere interne Deadline ist abgelaufen
 - Ist es für alle okay, wenn wir einen neuen Brief aufsetzen, wo wir freundlich um eine Stellungnahme bitten?

MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

[MINT Sommer Planung](#)

[Mensgänge und Infostand Besetzung](#)

Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (jmatzat)

- Vorbereitung ist durch
- diverse Metamodule mussten wegen fehlendem Angebot rausgenommen werden
- sollte nochmal über Discord angekündigt werden

Schlüsselerückführung (mwiebusch)

- Ausstehend: 2 Stück
 - Sina Reininghaus
 - Barbara Fassnacht

GleiKo (gunterholzer, nwelz)

- Stand

StART Labore (nwelz)

- Keine Rückmeldungen von
 - CeBiTec
 - Rhodin
 - Haschke
 - Drimalla
 - Rückert
- Alles andere Zusagen

FS-P&P-Abend(fweinekoetter, tfalk)

- 2.7. Mittwoch 18 Uhr
- Aushänge verteilt
- Angemeldete GMs: 7
 - → Passt
- Recap am 9.07

Aktuelle Tops

Raum Spiele-Abend (nleopold)

- Ist der Raum(U2-216) aktuell für den Spiele-Abend gebucht? Oder muss sich darum gekümmert werden?
- Am Raum steht unser Spiele-Abend aktuell nicht dran
- Letzten Mittwoch wurden wir nach der Bestätigung für die Raumbuchung gefragt

Moodle Umfrage für die FSS in den Semesterferien (nleopold)

- auf Element
- bitte abstimmen

It's Fishday my dudes (gunterholzer)

- Können wir den Bot wieder abschalten?
- Ich sehe den Sinn immer noch nicht darin, der Bot ist für das Gros der Leute am Discord irrelevant
- Außerdem läuft er immer noch nicht auf einer RBG-VM

Umfrage WP MBT (nwelz)

- hab da ne Umfrage für erstellt
- kann das so raus
- [Link zur Umfrage](#)

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1751547771>

Last update: **2025/07/03 13:02**

